
Ein erstes Fazit
Beitrag von „juma“ vom 27. Januar 2006 um 16:18

Servus,

Zitat von iceage

also ich habe jetzt schon fast alles probiert, aber ich komme mit meinem Verbrauch
einfach nicht runter.....

Hast Du etwas an Deinem "Boliden" verändert?

Bei mir regelt er immer ab, wenn die Nadel genau auf 220 km/h steht 

Gruß
Uli

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/3807-ein-erstes-fazit/?postID=69037#post69037
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